

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

MORATIN A LA VISTA

El 24 de enero de 1806 tenía lugar, en el madrileño y castizo "Teatro de la Cruz", la primera representación de "El sí de las niñas"...

Me refiero que todos estaremos de acuerdo al considerar que, como poeta, Moratin no pasa de ser un "tercer divisionista"...

"El sí de las niñas" viene a coincidir —saltando, claro está, por encima de diferencias más profundas— con las últimas tendencias del teatro de nuestra época...

Por tanto, nada tiene de particular, a mi ver, que 158 años después, trate de dedicar un recuerdo al estreno de "El sí de las niñas"...

MANUEL ALONSO ALCALDE

150 TUMBAS

Arqueólogos españoles, en Nubia

Desde noviembre una misión arqueológica española, formada por once miembros, tres de ellos jefes de misión y el resto ayudantes topógrafos, dibujantes y fotógrafos...

tor, arqueólogo por vocación, y a la vez un auténtico apasionado profesional. Ha trabajado con el ex-comisario general de Excavaciones Arqueológicas, doctor Santaolalla, del que aprendió mucho y en la provincia donde se pone el sol, Málaga, ha sido miembro activo, junto con dos compañeros, del Grupo Juvenil de Arqueología en la II Campaña que la Dirección General emprendió en la famosa cueva de Nerja...

A LOS 21 AÑOS DIRIGE LAS EXCAVACIONES DE LA NECROPOLIS DE MAS-MAS

Durante catorce horas diarias Juan Manuel Muñoz Gambero trabaja...



He aquí al miembro más joven de la misión arqueológica española...

consumado arqueólogo en las tórridas tierras egipcias. Ha sido desde allí como ha contestado a un cuestionario que le entregó a su marcha...

Sabido es que en la historia de la arqueología no han sido siempre los eruditos y los profesores universitarios los que han realizado los grandes descubrimientos...

Algo parecido sucede con Juan Manuel Muñoz Gambero que, sin ser profesional, dirige uno de los más espectaculares descubrimientos en la amplia región de Nubia...

CARTA DE BERLIN

Ante las elecciones



BERLIN.—(Crónica de nuestro corresponsal Interino).—En los últimos meses han desaparecido de la escena política alemana tres grandes figuras...

cracia alemana, ha fallecido el 2 de diciembre a causa de una grave afección circulatoria, y Erich Ollenhauer, que personificaba la nueva social-democracia alemana después de Schumacher...

Bajo la mesurada conducción de Ollenhauer, los socialdemócratas, en un principio hostiles al Pacto Atlántico, a la integración europea, al rearme e intrasigentes sobre estos puntos más por instinto que por razonamiento...

En muchos lugares se ponía de relieve que muy difícilmente el partido socialdemócrata podría ser considerado como el de la oposición, sino más bien un partido gubernativo al margen de la coalición "oficialmente" acordada.

Después de su desaparición la suerte del partido se ha ligado provisionalmente al burgomaestre de Berlín oeste, Willy, figura muy discutida y una personalidad capaz de producir sorpresas.

Esta diferenciación, por ejemplo, podría y debería, según muchos, dejarse sentir en el "Bundestag" con ataques contra el actual canciller Erhard, que, como a su debido tiempo había previsto el canciller Adenauer...

La necrópolis pertenece a la última meroitica, en el reino de Merneptah, el legendario reino precedente del antiguo reino de Napata. La revolución religiosa de Ajenaton y las posteriores invasiones asiáticas obligaron a refugiarse en Nubia a las tradiciones egipcias, hasta que la conquista romana y el Imperio de Bizancio terminaron cristianizando Nubia...

En todas las cabeceras de partido —excepto Valoria la Buena— y además en las localidades de Iscar, Alaejos, Mayorga y Cigales...

LA VOZ DE LA CALLE

—No; aunque el Ministerio, bado informe de la Inspección, puede conceder un segundo periodo de otros tantos días. —¿Qué edades tienen los alumnos? —Muy variadas y los hay que dejaron la edad escolar muy atrás... Pueden asistir las mujeres...

Conozca usted Valladolid



La fotografía de ayer nos situaba ante la Catedral. Ofrecía un motivo ornamental que puede verse, según se mira, a la izquierda.

No hay que decir que la foto de hoy es también de una iglesia.

E. Andrews, estrella TV

LONDRES. (Crónica de nuestro corresponsal José Luis F. del Campo).—Indudablemente, Eamonn Andrews es la personalidad mejor pagada de la televisión inglesa...

¿Quién puede firmar un futuro más optimista? Eamonn Andrews aún no ha cumplido 42 años. La BBC-TV lo hizo famoso en sus teleprogramas...

De otra parte, quiero hacer constar que la BBC no ha sido tan popular en 1963 como lo fue en años anteriores. De acuerdo con las cifras que me ha suministrado Audience Research Department...

Peró la BBC, en otro sentido, puede expandir su audiencia. Ya estamos disfrutando de (Sigue en séptima plana.)

—En todas las cabeceras de partido —excepto Valoria la Buena— y además en las localidades de Iscar, Alaejos, Mayorga y Cigales...

Ultima columna

EL TIEMPO DE LA ESPERANZA

Como cada año, la semana del 18 al 25 de enero está dedicada a la oración para pedir la unidad cristiana...

El primero de estos sueños, la obsesión cristiana de esta hora, es la unidad de todos los cristianos. Cada gesto ha venido encadenándose hasta un punto en el que la unión se presenta ya como una exigencia ineludible...

La Santa Padre irá a Bombay y quedará a Londres o a Moscú y a América y a otros mil sitios, saldrá al encuentro de los hermanos cristianos como el servidor de todos ellos...

De otra parte, quiero hacer constar que la BBC no ha sido tan popular en 1963 como lo fue en años anteriores. De acuerdo con las cifras que me ha suministrado Audience Research Department...

Peró la BBC, en otro sentido, puede expandir su audiencia. Ya estamos disfrutando de (Sigue en séptima plana.)

—En todas las cabeceras de partido —excepto Valoria la Buena— y además en las localidades de Iscar, Alaejos, Mayorga y Cigales...

—No; aunque el Ministerio, bado informe de la Inspección, puede conceder un segundo periodo de otros tantos días. —¿Qué edades tienen los alumnos? —Muy variadas y los hay que dejaron la edad escolar muy atrás... Pueden asistir las mujeres...

Visítad el Museo Nacional de Escultura